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El administrador de la Dirección de Vialidad de la Provincia de Buenos Aires, Roberto Caggiano, encabezó un
encuentro de trabajo junto al Secretario de Servicios Públicos de Quilmes, Sebastián García y el jefe de Gabinete de
esa localidad, Alejandro Gandulfo (foto). Encuentro en el que Vialidad Bonaerense aprobó el proyecto de obra que
comenzaría a dar sus primeros pasos de la construcción en las próximas semanas. Fue el propio organismo bonaerense
quien difundió el dato del encuentro en su web.
  "Nos reunimos con Caggiano en Vialidad para darle un cierre a todo lo que fue el proyecto ejecutivo de lo que va a ser
la nueva bajada de la autopista Buenos Aires - La Plata en Ezpeleta", contó el quilmeño Sebastián García.
  Y agregó: "Es una obra muy esperada por los quilmeños en general y los ezpelentenses en particular. La idea es darle
más desarrollo productivo y social a esta parte de Quilmes, que limita con Berazategui".
  "Nos vamos de Vialidad con este proyecto aprobado por la Gerencia Técnica y la Gerencia Ejecutiva. Es un paso
fundamental para darle inicio a esta obra", concluyó el funcionario de la Municipalidad de Quilmes.

La Caja de la Abogacia de
la Provincia de Buenos
Aires y el Colegio de Abo-
gados (COLPROBA) forta-
lecerán el control contra la
captación ilegal de clientes
("caranchos" y "bolse-
ros").
  Gracias a un trabajo con-
junto y gestiones judiciales,
la Superintendencia de
Riesgos del Trabajo (SRT)
está enviando información
que permitirá a ambas
instituciones supervisar el
cumplimiento de las normas
que regulan la abogacía en
la provincia.
  El objetivo principal es
combatir la captación irre-
gular e ilegítima de clientes,
una práctica que va en contra de la ley y la ética profesional.
  Se recuerda a los matriculados que, para intervenir ante las Comisiones Médicas, es obligatorio el pago del
anticipo previsional y el bono correspondiente, según los artículos 13 de la Ley 6.716 y 3 de la Ley 8.480.
  "En el marco de un trabajo conjunto sostenido entre la Caja de la Abogacía de la Provincia de Buenos Aires y el
Colegio de Abogados (COLPROBA), y luego de intensas gestiones que incluyeron la promoción de acciones
judiciales, la Superintendencia de Riesgos del Trabajo ha comenzado a remitir información clave que permitirá a
ambas instituciones reforzar el control del cumplimiento de las normas que regulan el ejercicio profesional de la
abogacía en toda la provincia.
  Esta articulación interinstitucional tiene como principal objetivo combatir la captación irregular e ilegítima de
clientes, una práctica que vulnera la ley y atenta contra la ética profesional, comúnmente conocida por la actuación
de 'caranchos' y 'bolseros'.
  Recordamos a las y los matriculados que, para intervenir ante las Comisiones Médicas, resultan de aplicación el
artículo 13 de la Ley 6.716 y el artículo 3 de la Ley 8.480, los cuales establecen la obligatoriedad del pago del anticipo
previsional y del bono correspondiente".

  En la sede de la Diócesis Quilmes, el Obispo Carlos
Tissera recibió junto a las directoras de Culto, Marite
Rodríguez y de Emergencias Romina Sterling, al concejal
Ezequiel Arauz.
  Entre otras cuestiones, se acordaron detalles de la inaugu-
ración pública del "Pasaje Papa Francisco", recientemente
aprobado en el HCD y que tendrá lugar el próximo martes 8
de julio. Se trata del tramo actual de Rivadavia entre Mitre y
Sarmiento, que pasará a llevar el nombre del recientemente
fallecido Papa Argentino. Inauguración que encabezará la
intendenta Mayra Mendoza previa de la misa que todos los
años se celebra en homenaje al recordado al Padre Obispo
Jorge Novak, en la Catedral de Quilmes.
  "El testimonio y el mensaje del Francisco marcó esta época
convulsionada, con una mirada humana, justa, religiosa e
inclusiva que transcendió a su iglesia y a su país. Desde
Quilmes vamos a homenajear así a quien fue una voz nítida
en favor de los excluidos y por la justicia social", se explicó.



  La CAME (Confederación de la Mediana Empresa) advirtió y volvió a repetir una vez
más que el consumo "no repunta" en Argentina, a pesar de promociones y financiación,
con una caída sobre otra caída en comparación con el año anterior.
  Salvador Femenía, secretario de prensa de CAME, lamentó que la rentabilidad de los
comerciantes es muy reducida y que les cuesta amortizar los costos fijos, que han
aumentado por las tarifas. Explicó que, si bien se ofrecen descuentos de hasta el 50% y
planes de 12 cuotas, esto no es suficiente porque los consumidores tienen menos
dinero disponible, con el 50% de las personas sin llegar a fin de mes. Femenía criticó
que, bajo la administración actual, no se han bajado impuestos, sino que se sumó el
Impuesto a las Ganancias, encareciendo el precio final y profundizando la caída del
consumo.
  En relación a datos concretos, la nota menciona que el consumo en supermercados del
NOA (Noroeste Argentino) bajó un 3,3% en abril de 2025 en comparación con abril de
2024. Aunque la facturación en los supermercados creció, la inflación del 48,9% en la
región superó ese aumento, resultando en una caída real del consumo. Estos datos
provienen de la Encuesta de Supermercados del INDEC, siendo la última información
disponible.

 Con el desempate de la vicegobernadora Verónica Magario, el Senado de la Provincia
dio media sanción al proyecto que busca la reelección indefinida de los legisladores
bonaerenses. Votación que había terminado 22 a 22.
  "En esta ocasión me toca desempatar. A diferencia de algunos largos años en la Argentina,
mi voto es positivo. Así que la ley tiene media sanción", señaló la legisladora matancera
Magario.
  Ahora será el turno de Diputados para transformar o no en ley el proyecto que quiere
modificar la legislación vigente que imponía un límite de dos mandatos consecutivos
para senadores, diputados, concejales y consejeros escolares.
  La limitación que impulsaba renovación y más republicanismo había sido establecida
en 2016 con el objetivo de limitar la permanencia de dirigentes en el poder. De aprobarse
en la Cámara de Diputados, el proyecto permitirá a los actuales representantes postularse
para la reelección indefinida.



La llegada de Aldo Duscher como nuevo director técnico de Quilmes
Atlético Club, tras la decisión de la actual Comisión Directiva, ha desatado
una ebullición política en la institución. El adelanto de este medio sobre la
no participación electoral del presidente Mateo Magadán fue confirmado y,
aunque nadie lo hable en público, es un tema central en los pasillos cerveceros.
Reuniones clave en busca de la unidad
  El martes se llevó a cabo una reunión significativa con la participación de
diversas agrupaciones. Por la Agrupación Plateada estuvo Carlos
Giulianetti y Facundo Maisú; la Agrupación Negra estuvo representada
por el expresidente Christian Sterli y Uriel Vecchio; mientras que por la
Agrupación Celeste estuvieron Vanina Andreta y uno de los vice-
presidentes, Gastón Vázquez.
  Se describe el encuentro como ameno y cordial, donde se avanzó en la
posibilidad de una unidad de cara a las elecciones que se llevarán a cabo
entre fines de agosto y principios de septiembre.
  El Suburbano pudo saber que se discutieron los posibles aportes
financieros de la Agrupación Plateada para el período 2025/2028 y el rumbo
futbolístico, que, según trascendió, estaría en manos de los ídolos del
club, Adrián Giampietri y Miguel Caneo. Paralelamente, las declaraciones
del joven empresario Cristian Ciari a este medio sirvieron de "trampolín
para concientizar al socio y al hincha" sobre el futuro del QAC.
  En dicha reunión, la Agrupación Plateada dejó en claro su intención de
encabezar el proyecto, invitando a Christian Sterli a participar. Fuentes
cercanas indican un ofrecimiento para la Vicepresidencia Primera, además
de proponerlo como la cara visible del club ante la AFA. Las partes
acordaron seguir dialogando en las próximas semanas.
Nuevos encuentros y alianzas estratégicas
  La noche del miércoles, las reuniones continuaron. Gran parte de la
Agrupación Plateada, con Carlos Giulietti a la cabeza, se reunió con integrantes de la Agrupación Rojo Punzó, incluyendo a Julio García, Fabián López, Ariel Palumbo y el expresidente
Marcelo Calello. También estuvieron presentes un grupo de Celestes que actualmente no forman parte de la Comisión Directiva, como Martín Malvar y el periodista de TN Manu
Jove, entre otros. No faltaron tampoco Miguel Caneo y Adrián Giampietri, dos glorias futbolísticas del QAC.
  Esta charla también fue descrita como amena, y el objetivo de lograr la unidad con este grupo de dirigentes y exdirigentes cerveceros sigue en pie. Si bien no estuvo presente en estas
reuniones, se asegura que el expresidente Daniel Razzetto estaría acompañando el proyecto de la Agrupación Plateada.
  A pocos días de julio y con el mal momento futbolístico acechando, los problemas económicos están acelerando los tiempos para definir la nueva conducción del decano del fútbol
argentino para los próximos tres períodos.
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La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, encabezó la entrega de nueva
maquinaria y ropa de trabajo para el área de Servicios Públicos, en un acto
desarrollado en la Base Operativa Región Oeste, ubicada en la avenida San
Martín 2064, en San Francisco Solano.
  "Este momento tiene que ver con cumplir con una obligación, que es un
objetivo de nuestra gestión: recuperar las capacidades del Estado y lograr
dignidad en la forma de trabajo que llevamos adelante desde el Municipio para
poder brindar un mejor servicio y una mejor atención", aseguró la Jefa comunal.
  Además, Mayra criticó el modelo económico del Gobierno Nacional, señaló
que genera "desocupación, hambre, deuda y especulación financiera" y advirtió
que "para que ese modelo cierre necesitan meter presa o callar a quien levanta
la voz, a quien defiende al pueblo argentino, a quien ha demostrado en sus
gobiernos trabajar por la dignidad de la gente. Por eso está presa Cristina".
  En el acto, se hizo entrega de dos minipalas cargadoras y una barredora.
Además, 120 trabajadores de la Regional Oeste y las bases operativas de Solano,
La Paz, La Florida y La Matera recibieron la nueva indumentaria. Cada conjunto
incluye botines de seguridad, campera, pantalón, camisa, remera y buzo.
  Al respecto, el secretario de Servicios Públicos local, Sebastián García, destacó:
"Todo esto es posible gracias al esfuerzo que hace nuestra Intendenta para
que los trabajadores desarrollen sus tareas con dignidad, estén cómodos y
tengan materiales de primera calidad. A pesar del difícil momento que atraviesa
el país, desde la gestión estamos dando respuestas, siempre al lado de los
trabajadores y de los vecinos".



Contactos: 11 3246-5487
grimauxbienesraicesquilmes@gmail.com

Luego de estar internado du-
rante un tiempo, falleció Da-
niel Sotolano, padre de la di-
putada nacional quilmeña,
Maru Sotolano, y un impor-
tante referente en el mundo de
la Defensa del Consumidor
desde hacía años.
Sotolano fue coordinador en
la Asociacion Internacional de
Defensa del Consumidor y el
Trabajo (ASINCO). Además
fue durante años un referente
que estuvo ligado a distintas
asociaciones de consumido-
res, y una figura de consulta
casi a cotidiana de dirigentes,
legisladores y sociedades
intermedias para temas de
interés público.
De origen radical, pero con
muy buenos vínculos con
todo el mundo político,  Sotolano supo convertirse en un hombre de
consulta para los temas ligados con la Defensa al Consumidor.

El Municipio de Quilmes lamentó
profundamente el fallecimiento de José
'Pepe' Valdez, quien fuera presidente del
Centro de Veteranos de Guerra de
Malvinas de Quilmes y uno de los
principales impulsores de la causa
Malvinas en la ciudad.
Pepe dedicó su vida a mantener viva la
memoria, el honor y la lucha de los
soldados argentinos que combatieron
en las islas, trabajando con compromiso

Una significativa jornada de reflexión y debate sobre
Discapacidad y Derechos Humanos tuvo lugar recientemente,
reuniendo a familias, referentes sociales y figuras políticas para
abordar la compleja situación que enfrentan las personas con
discapacidad y sus familias
La iniciativa, organizada por Vanina Cabrera -presidenta de
Asfad-, forma parte de un ciclo de charlas, donde se destacó la
importancia del encuentro como pilar fundamental para
enfrentar las adversidades. "Encontrarnos, pensar y reflexionar
junto a las familias también es una forma de organizarse frente
a la difícil situación que viven las personas con Discapacidad
y sus familias," señalaron los organizadores.
Un punto central del encuentro fue la participación del Diputado

Nacional Daniel Arroyo, quien dió detalles
sobre el Proyecto de Ley de Emergencia en
Discapacidad. Esta iniciativa, que ya cuenta con
media sanción, fue recibida con gran expec-
tativa, reforzando el compromiso de seguir
adelante con su impulso legislativo. La jornada
se llevó a cabo gracias a la colaboración de
Lucrecia Monteagudo y Gustavo Cardesa.

y pasión para que el rol de los excombatientes tenga el lugar que merece en la comunidad. Con entusiasmo
y alegría, llevó la historia malvinera a las escuelas, donde durante años ofreció junto a sus compañeros
innumerables charlas a alumnos y docentes, transmitiendo el valor y el amor por la patria a las nuevas
generaciones.
Su tarea, reconocida en cada acto y encuentro, se transformó en un puente de memoria colectiva que
fortaleció el vínculo entre los excombatientes y la comunidad quilmeña.
Desde el Municipio expresaron su más sentido pésame a familiares, amigos y excombatientes, y enviaron
fuerza y acompañamiento en este momento de dolor.
"Pepe deja un legado de lucha, de respeto y de amor por nuestra patria, valores que seguirán marcando el
camino de todos aquellos que creen en una Argentina que no olvida a sus héroes", destacaron desde la
Comuna.

La ex kirchnerista y flamante libertaria Leila Gianni llegarà a
Quilmes para encabezar una charla debate en la que aprovechará
la oportunidad para presentar su libro: "Los militantes del
hambre".
El encuentro será el 2 de julio, en  la localidad quilmeña de
Bernal. A las 18.30 horas Gianni se presentará en la Institución
ubicada en Combate Vuelta de Obligado 52.



  El gobernador de la provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof; y el intendente de Berazategui, Juan José
Mussi, encabezaron la apertura oficial de la 34° edición de los Juegos Bonaerenses (JJBB), en un acto que
se realizó en el Centro Municipal de Actividades Roberto De Vicenzo.  Junto al Gobernador estuvieron el
ministro bonaerense de Desarrollo de la Comunidad, Andrés Larroque; el subsecretario de Deportes,
Cristian Cardozo; y la subsecretaria de Promoción Sociocultural, Lorena Riesgo; además de intendentes e
intendentas de otros municipios de la Provincia.
  Allí, ante más de 4 mil personas -entre ellas, participantes de las delegaciones de los municipios-, Kicillof
recalcó la importancia de los Juegos Bonaerenses, que reúnen a participantes de todo el territorio bonaerense
año tras año. “Mientras el Gobierno nacional recortó el presupuesto para los Juegos Evita, en la Provincia
ampliamos los recursos para los Juegos Bonaerenses porque creemos que son mucho más que una competencia
deportiva: son nuevos vínculos, compañerismo y solidaridad. A pesar del contexto adverso, casi medio
millón de bonaerenses está participando, marcando un nuevo récord y sosteniendo una tradición de la
Provincia”.
  Seguidamente, el Gobernador señaló: “Los que no comprenden por qué invertimos en esta política pública
son los mismos que dicen que no hay plata para financiar la educación, la cultura y la ciencia, dejando truncos
los sueños de millones de argentinos”, sostuvo el Gobernador y agregó: “En la Provincia no nos manejamos
de esa forma tan cruel e insensible. Acá tenemos otra regla: los recursos de los bonaerenses vuelven al pueblo para ampliar derechos y generar mejores oportunidades”.
  Kicillof remarcó: "En el Gobierno de la Provincia actuamos como escudo para minimizar el impacto de las políticas nacionales, pero también trabajamos para fortalecer los vínculos, el
encuentro y aportar más felicidad a nuestra sociedad. Vamos a seguir por este camino, junto a una comunidad que se organiza y lucha por lo que le corresponde: su bienestar y su futuro".
  Por otro lado, el Gobernador destacó al Intendente local: "Hay muy pocos dirigentes en nuestro país que puedan mostrar tantas cosas que hicieron por la gente, como Juan José
Mussi. Es un hombre que siempre tiene la obsesión por hacer; es muy justo que hoy estemos en Berazategui".
  En el mismo sentido, Juan José Mussi enfatizó el esfuerzo del Gobierno provincial para realizar la competencia. "Los Juegos Bonaerenses no son un gasto sino una gran inversión,
por eso acompañamos desde el Municipio. Cuando nos volvamos a encontrar en la Final -en Mar del Plata- y veamos allá a los jóvenes, a las personas con discapacidad y a los
mayores, diremos que hay dos países: uno al que no le importa nada; y otro, al que sí le importan las personas. Axel Kicillof trabaja para mejorar la calidad de vida de la gente", aseguró.
  Asimismo, el Intendente expresó: "Me da esperanzas ver que hay compañeros que piensan en los que menos tienen, que piensan en la salud y la educación pública, que piensan que
los viejos no son viejos sino sabios. Igual que usted, Gobernador, siempre defendí a la gente. Desde Berazategui hacemos todo lo que está a nuestro alcance para que su gestión sea
la mejor posible".
  Por último, Mussi recordó: "No me perdí ninguna edición de los Juegos, acompañé a la gente de Berazategui en cada una de ellas. En todos estos años vi cosas muy hermosas: cómo
los estudiantes de las escuelas públicas iban a aplaudir a los de las escuelas privadas, cómo los futboleros acompañaban al hockey femenino... Y vi cómo los mayores competían con
fuerzas y agallas. El compartir es la virtud de los Juegos Bonaerenses".
   Durante la apertura oficial, también se presentaron las copas que se entregarán a los ganadores en la Final Provincial, que se disputará -como todos los años- en Mar del Plata.
Previamente, las autoridades recorrieron el Complejo Cultural Municipal La Calle, donde hubo una exhibición de algunas disciplinas que forman parte de los Torneos.
  Los JJBB se llevan adelante en tres etapas: una instancia local, una regional e interregional (a desarrollarse entre el 4 de agosto y el 30 de septiembre) y la tradicional final, que tendrá
lugar en la ciudad de Mar del Plata, entre el 12 y el 17 de octubre.



 El sábado 12 de julio se dictará un taller sobre introducción a la interpretación de los sueños, nueva capacitación organizada por la Secretaría de Cultura y Extensión Universitaria
de la UTN Avellaneda, abierta a toda la comunidad.
 La propuesta es abordar los conceptos básicos sobre el significado de los sueños desde distintas perspectivas teóricas, enfoques simbólicos y ramas de investigación; explorar la
relación entre el inconsciente, la creatividad y la toma de decisiones, y reflexionar sobre el impacto del sueño en la consolidación de la memoria y el aprendizaje.
 Permitirá, además, analizar las aplicaciones de la interpretación de los sueños en la vida cotidiana y en el ámbito profesional.
 El encuentro se realizará de 11 a 13 h en la Sede Graciela Pane de la Facultad (av. Mitre 750, Avellaneda). Para mayor información e inscripciones, ingresar en https://extensionfra.com.ar/
courses/introduccion-a-la-interpretacion-de-los-suenos/ o comunicarse al 4201-7211, por mail a extension@fra.utn.edu.ar o al Instagram @extension.utnavellaneda

Inscripción a carreras de Ingeniería: Seminario Universitario de Invierno 2025
  Entre el martes 1 y el viernes 11 de julio se realiza la inscripción al Seminario Universitario de Invierno 2025 para aspirantes a estudiar en las carreras de Ingeniería que dicta la UTN
Avellaneda: Civil, en Energía Eléctrica, Electrónica, Industrial, Mecánica y Química.
 El Seminario se compone de tres módulos (Orientación Universitaria, Matemática y Física) y se dictará entre agosto y octubre en modalidad combinada (presencial y virtual sincrónica),
en horario a elección: turno mañana (de 8.30 a 12), tarde (de 13.30 a 17) o noche (de 18 a 21.30). Su aprobación es requisito para comenzar a cursar materias de la especialidad elegida.
  Podrán inscribirse aspirantes a cursar por primera vez en la Facultad, así como también personas reinscriptas que hayan cursado el Seminario en instancias anteriores a 2024, o que
cursaron el Seminario Complementario del primer cuatrimestre de 2025 y adeuden alguno de los módulos.



 Opticenter, la reconocida óptica quilmeńa dirigida por Walter y
Carlos Rojas, ha marcado un hito al convertirse en el primer
distribuidor zonal de los innovadores lentes multifocales HOYA.
Este avance tecnológico promete un antes y un después en la calidad
de la visión, posicionándose como un producto de alta gama a nivel
mundial con precios accesibles en el mercado local.

La Trayectoria de HOYA y su Impacto Global
  Desde su fundación en 1941 como el primer fabricante  de vidrio
óptico en Japón, HOYA ha forjado una trayectoria de crecimiento y
diversificación. Su expertise en tecnologías ópticas avanzadas le ha
permitido expandirse a diversas áreas de negocio, incluyendo la
industria IT, cuidado de la visión, medicina y sistemas de imagen,
consolidándose como una empresa global líder.
Un Salto Cuantitativo en la Calidad Visual
  Durante el evento de lanzamiento, al que asistieron ejecutivos de
empresas y directivos de organismos públicos como PAMI y ANSES,
Carlos Rojas destacó los excepcionales beneficios de estos nuevos
lentes. "Le da a la visión una mejora del 100%, incluso con vidrios
irrompibles", afirmó Rojas, subrayando la durabilidad y la claridad
visual que ofrecen.
  "Hoy damos el puntapié inicial para que todo Quilmes, Berazategui
y Varela pueda acceder a este producto. Queremos seguir estando a
la vanguardia en la visión, por eso esta apuesta. Ningún paciente
que entra a esta óptica se debe ir sin ver de manera perfecta. A partir
de ahora cambia la calidad visual de la gente, y a partir de septiembre
habrá novedades también para los más chicos", agregó Rojas,
enfatizando el compromiso de Opticenter con la salud visual de la
comunidad.
Innovación para la Salud Visual Infantil
  La oftalmóloga pediátrica Alejandra Lurescia, presente en el
lanzamiento junto a su colega Natalia Russo, hizo hincapié en la vital
importancia de los controles pediátricos periódicos. "Ahora uno
piensa que la miopía es usar anteojos y nada más. No, no es eso. La
miopía es una enfermedad ocular que genera alteraciones en la retina
y hace a los niños más propensos a tener glaucomas y otras
complicaciones", explicó Russo. En este sentido, los nuevos lentes
HOYA ofrecen una herramienta crucial para controlar la progresión
de la miopía, permitiendo que los niños la padezcan con la menor
graduación posible.
Reconocimiento de los Representantes de HOYA
Los representantes de HOYA en Argentina, quienes también
asistieron al evento, elogiaron el lanzamiento en Opticenter y
destacaron la excelente relación costo-beneficio de los nuevos lentes.
Este lanzamiento refuerza el compromiso de Opticenter y HOYA con
la innovación y el acceso a las mejores soluciones para la salud
visual en la región.

CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES



Centro Autorizado
Lavalle 738, Quilmes /

4253-2734

Andrés Baranda 530 Quilmes Oeste   Tel. 6301-8050
E-mail: elmolino.panaderia@hotmail.com



Del jueves 24 al domingo 27 de julio se realizará la 12° edición del Salón de Automóviles y Motos Clásicas de
Berazategui, que -como cada año- contará con más de 140 vehículos históricos en exhibición. Se trata de autos, camionetas
y motos cuyos orígenes datan desde comienzos del siglo 20 hasta los primeros años de la década del 90’. Impulsada por
el intendente Juan José Mussi, la expo se desarrollará en el Centro Municipal de Actividades Roberto De Vicenzo (calle
148 y 18), de 14 a 21 con entrada libre y gratuita.
   "Entre la gran variedad de modelos clásicos que históricamente han caracterizado al evento, este año contaremos con
muchas otras novedades que ya no son nada común ver en nuestras calles, como por ejemplo el Fiat IAVA, autos de
mediados del siglo 20 provenientes de EE.UU, algunos muy especiales de la década del 90’ y autos de carrera. Además,
contaremos con motos muy emblemáticas o muy atípicas de las décadas del 40’ o 50’, sobre todo de origen italianas y
británicas", explicó Roberto Gómez, uno de los máximos referentes del Autoclub Berazategui.
  En cuanto a la organización del tradicional Salón, Gómez destacó: "En los 12 años que llevamos realizando este evento,
siempre hemos contado con el apoyo de la Municipalidad de Berazategui, a través de su Secretaría de Cultura y Educación,
permitiéndonos -entre muchas otras cosas- disponer de un espacio amplio y acorde como el Centro De Vicenzo. Sin este
importante acompañamiento jamás podríamos haber hecho realidad esta exposición, a la que cada año concurren más de
25 mil vecinos y vecinas de todo el distrito y alrededores. Es ideal para disfrutar en familia".
  Para más información sobre las propuestas culturales del Municipio de Berazategui, se puede ingresar en berazategui.gob.ar/cultura.

  El director de Pla-
nficación Urbana del
Municipio de Avella-
neda, el arquitecto
Juan Manuel Bertolo-
tto, apuntó contra el
gobierno nacional por
modificar arbitraria-
mente el destino de
viviendas del Pro-
crear en el edificio Sa-
gol, las que fueron ad-
judicadas a familias
avellanedenses, para
luego ser entregadas
a personal de fuerzas federales.
  "Se trata de otro atropello violento del gobierno de Milei", afirmó Bertolotto en una entrevista con
el portal Avellaneda Hoy, quien advirtió que las viviendas ya habían sido sorteadas y asignadas a
familias que cumplían con todos los requisitos exigidos por el Banco Hipotecario Nacional.
  "Las familias fueron notificadas, cumplieron los requisitos y estaban esperando ocupar esas casas.
Cqambiar el destino de estas viviendas sin ninguna justificación y sin consulta previa es un acto de
despojo", señaló el funcionario.
  Bertolotto remarcó que "no está mal que se les den viviendas a las fuerzas de seguridad, lo que está
mal es que lo hagan a costa de las familias que ya habían sido seleccionadas".
  Además, criticó el retroceso en las políticas públicas que afectan directamente el derecho a la
vivienda: "La clase media está siendo abandonada y no se están tomando medidas para garantizar su
acceso a una vivienda digna", afirmó.
  En ese sentido, valoró que "en nuestra ciudad, durante años se impulsaron políticas públicas que
garantizaron el acceso a la vivienda para personas de clase media, sin relegarlas a asentamientos o
villas".
  "Es hora de que los gobernantes trabajen por el bien común y no para satisfacer intereses particulares.
Ojalá el modelo de Ferraresi en Avellaneda se replique en todo el país", concluyó Bertolotto.



Con la llegada del frío, crece la necesidad de calefaccionarte en casa. En este contexto, cada vez más personas
recurren a soluciones eléctricas para mantener sus ambientes cálidos. Sin embargo, muchas veces surgen dudas
sobre cuál es el artefacto más conveniente, cuánto consume y cómo evitar un aumento excesivo en tu factura de
electricidad.
En línea con nuestro compromiso con el uso eficiente de la energía, desde Edesur te acercamos una serie de
recomendaciones para ayudarte a elegir un sistema de calefacción. El objetivo: mantener el confort, pero con
consumo responsable sin gastar de más.
Evaluar el consumo: una decisión que impacta
A la hora de comprar un artefacto para calefaccionarte, no solo es importante considerar el precio de adquisición,
sino también el consumo energético que representa. Esto incide directamente en el valor de la factura de electricidad.
Un mismo tipo de dispositivo puede tener diferentes niveles de eficiencia. Por eso, es fundamental revisar siempre
la etiqueta de eficiencia energética, visible en cada equipo.
Esta etiqueta indica cuán eficiente es el aparato, mediante una escala de letras y colores que va de la A (verde,
mayor eficiencia) a la G (rojo, menor eficiencia).
Consumo según tipo de artefacto
A continuación, te presentamos un resumen del consumo aproximado de los sistemas eléctricos más utilizados
para calefacción:
Caloventor: Consumo estimado: 2,0 kWh por hora. Es compacto, accesible y no requiere instalación, pero representa
el mayor consumo de energía del segmento.
Panel eléctrico de bajo consumo. Consumo estimado: 0,60 kWh por hora. No necesita instalación compleja y suele
ser un método para calefaccionarte más sustentable.
Radiador eléctrico estándar. Consumo estimado: 0,96 kWh por hora. Proporciona buena relación entre eficiencia y
nivel de confort.
Aire acondicionado en modo calor (20 °C). Consumo estimado: 1,01 kWh por hora. Su eficiencia depende del uso
racional. Por cada grado que se eleva el termostato, la demanda de energía puede aumentar entre un 7% y un 9%.
Aire acondicionado con tecnología inverter. Si bien implica una inversión inicial mayor, permite reducir hasta un
40% el consumo energético respecto a los equipos convencionales. Es ideal para quienes buscan eficiencia a largo
plazo.
Estufa de cuarzo (dos velas). Consumo estimado: 1,20 kWh por hora. Aporta calor de forma rápida, pero con un consumo elevado, por lo que se recomienda para uso breve o en
espacios pequeños.
Cómo ser eficiente
El rendimiento de un sistema de calefacción depende tanto del aparato como del entorno. Aislar correctamente los ambientes es clave para evitar que el calor se disipe y reducir la
demanda energética.
Algunas recomendaciones útiles:
Verificar puertas y ventanas para detectar filtraciones. Usar burletes o masilla puede hacer una diferencia significativa.
En la medida de lo posible, optar por doble vidrio, que ayuda a conservar la temperatura interior.
Aprovechar la luz y el calor solar durante el día abriendo persianas y cortinas.
Cerrar cortinas y persianas por la noche para proteger del ingreso de aire frío.
Cerrar ambientes que no estén en uso para evitar pérdidas innecesarias.
Ventilar de forma controlada: con 5 a 10 minutos al día alcanza para renovar el aire sin enfriar el ambiente.



  La Comuna mantiene su política de fortalecimiento a clubes de barrio, centros de jubilados e ins-
tituciones culturales, por lo que el intendente de Avellaneda, Jorge Ferraresi, encabezó una nueva
entrega de subsidios para instituciones de Avellaneda. De esta forma, el municipio sigue adelante
con su política permanente de apoyo a la comunidad.
  Se entregaron subsidios por 139.225.590 pesos a 15 instituciones. Estos se utilizarán para remo-
delaciones en fachadas, reparaciones de techos y estructura, refacciones y terminaciones de ves-
tuarios y cocinas, entre otras obras.
  Recibieron el Club SyD Campos de Sarandí, la Asoc. Civil Club SyD Domínico, Centro de Jubilados
y Pensionados General Belgrano, Asoc. Civil Agrup. Cannabicultora del Sur, Liga Voluntarios de
Defensa Vecinal, Biblioteca Popular "Enrique del Valle Iberlucea", Club Cultural, SyD Pichocho,
Club Social Gran Legado, Club Renacimiento, CC Alas del Sur, Amor y Progreso, Centro de Jubilados
Malvinas Argentinas, CC y Recreativo Amor y Lucha, Soc. de Fomento y Centro de Jubilados y
Pensionados Quinta Galli Este y Club SyD Orientación Juvenil.
  Además, durante el acto el jefe comunal inauguró obras en la Liga Vecinal de Wilde, además de vi-
sitar los entrenamientos de los chicos y chicas. Allí se realizaron trabajos en su frente y fachada,
además de renovar las luces de la cancha y el SUM.
  En su discurso Ferraresi convocó a la comunidad "a defender lo que supimos construir en Avellaneda. Sigamos en este camino, creciendo juntos".
  En tanto, en el polideportivo Delfo Cabrera de Sarandí, Ferraresi y Sierra, encabezaron la ceremonia de entrega de 26 subsidios a instituciones educativas por 208.000.000 de pesos.
Las autoridades estuvieron acompañadas por la intendenta de Santa Rosa, departamento de la provincia de Mendoza, Flor Destéfanis; la secretaria de Cultura local, Claudia Colaso,
y el subsecretario de Infraestructura Escolar, Hugo Duarte.
  Ferraresi destacó la labor diaria de toda la comunidad educativa y sostuvo que la cooperadora es una herramienta clave para mantener en buenas condiciones a las escuelas de la ciu-
dad. Asimismo, subrayó la importancia de contar con un Estado eficaz.
  "En Avellaneda logramos que todos los pibes se sientan importantes, que tengan todo en la escuela, Polideportivo o centros culturales", expresó Ferraresi. Y finalizó: "Nosotros lo
naturalizamos pero tenemos que cuidar lo que hemos conseguido".

  El Concejo Deliberante de Avellaneda aprobó dos proyectos en relación a la condena por la causa Vialidad de
la ex presidenta Cristina Fernández de Kirchner: En uno de ellos se expresa el repudio ante su proscripción
y en el otro se declaran personas no gratas a los jueces de la Corte.
  Estás iniciativas fueron impulsadas por La Cámpora y por Nuevo Encuentro, a través de los ediles locales Me-
lina Espósito y Santiago Pirolo, quienes pertenecen a dichas fuerzas respectivamente.
  Espósito hizo uso de la palabra durante la sesión, donde denunció "la condena ilegal a la presidenta del partido
justicialista, sin ninguna prueba, que fuera dictada luego que ella expresara que iba a ser candidata." Y agregó:
"La persiguen por distribuir la riqueza, por las universidades del conurbano y -como dijo la propia Cristina- la
condenan ahora porque este modelo se cae y va dejando gente por el camino. Cristina es inocente y la queremos
libre".
  A su vez, consultado por los proyectos aprobados, Pirolo declaró: "el partido judicial, cómo instrumento del
poder real, viene persiguiendo a Cristina desde hace varios años porque es la única que le puede poner un freno
al modelo económico de exclusión. Jueces y camaristas amigos de Macri primero, y Ministros de la Corte pues-
tos por Macri después, redactaron y avalaron una sentencia vergonzante que no señala una sola prueba ni testimonio, que no hace más que confirmar el intento por proscribir a la líder
política más importante de las últimas décadas en nuestro país".
  Los proyectos votados hacen referencia también a la preocupación por la utilización política del Poder Judicial y hacen un llamamiento a los partidos a pronunciarse y trabajar en pos
de proteger el Estado de derecho ante estas maniobras antidemocráticas.
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  No solo está fuertemente comprometida con las universidades públicas, ahora la Diputada Nacional de Avellaneda, Mónica Litza,
advirtió en la Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación Productiva de la Cámara de Diputados de la Nación sobre el
"desmantelamiento" que el gobierno de Javier Milei ejerce –entre otros organismos- sobre el CONICET.
  "El sistema científico argentino está en peligro. La falta de inversión por parte de Milei genera un gran retroceso en ciencia y tec-
nología, y destruye lo que costó años volver a lograr. Lamentablemente vivimos una nueva fuga de cerebros", remató Litza.
  Al referirse al recorte al CONICET, la legisladora del Frente Renovador destacó que "en 2024, el Organismo perdió un 46% de becarios.
El CONICET tuvo una pérdida de 1055 trabajadores, entre ellos, 598 investigadores de carrera, 457 becarios y personal administrativo".
  Asimismo, Litza explicó que "el Sistema Nacional de Ciencia, Tecnología e Innovación argentino perdió 4.148 empleos entre diciembre
de 2023 y marzo de 2025, según datos oficiales analizados por el grupo Economía Política Ciencia. El Conicet representa el 36% de los em-
pleos perdidos".
  "Muchos becarios son del interior y duele profundamente ver como abandonan sus investigaciones y sus doctorados. El panorama es
crítico, y más aún, si pensamos en el desfinanciamiento de la ciencia y las universidades", señaló la legisladora avellanedense.
  Y se preguntó: "¿A dónde va el dinero que el Gobierno le quita a la ciencia y la investigación? ¿A dónde la están fugando? Desfinancian los sectores de investigación y todos perdemos
como país".

  El Defensor del Pueblo de Avellaneda, Daniel García, presentó oficios en el Ministerio de
Economía de la Nación, a cargo de Luis Caputo, el Ministerio de Seguridad Nacional, a car-
go de Patricia Bullrich y el Banco Hipotecario S.A., presidido por Eduardo Elsztain, reclaman-
do la devolución de las viviendas del predio Sagol I, a las familias que se les adjudicaron en
el año 2023, sus casas".
  García, se refirió también, "a la publicación de la Ministra de Seguridad, Patricia Bullrich,
en X, mediante la cual felicitaba a 160 familias de las fuerzas federales, que el día de ayer ingresa-
ban a las viviendas del predio Sagol I. Lo que omitió en esas declaraciones, dijo García, fue
que esas 160 viviendas ya habían sido adjudicadas a otras familias y se las despojó de sus
casas". "No me opongo a que las familias de las fuerzas de seguridad tengan sus viviendas.
Me opongo a que sean éstas viviendas, porque éstas ya tenían dueños".
  Agregó García que: "no le sorprende esta decisión del Ejecutivo Nacional. No es el primer
acto contrario a los más vulnerados que cometen. El gobierno nacional ya se manifestó en
contra de los más débiles, de los más necesitados. Ya demostró que no quiere a los jubila-
dos, a los médicos del Garrahan, a los discapacitados, a las universidades públicas, y po-
dría seguir enumerando actos contrarios a los sectores más vulnerados del país".
  Finalmente dijo Daniel García: "voy a defender hasta las últimas consecuencias los derechos
de éstas familias que fueron despojadas de sus casas para, según las palabras de Bullrich,
cuidar a quienes nos cuidan. Yo asumo el compromiso de cuidar a quienes deben ser cui-
dados".



  Se celebró el 69° aniversario de la Sociedad de Fomento Plátanos, con un encuentro del que
participaron socios, vecinos y vecinas. Allí estuvo el intendente municipal, Juan José Mussi,
quien entregó un subsidio a la Comisión directiva para que puedan realizar la instalación de
gas en la sede.
  "En este espacio es donde me crié, donde vinimos con mi familia hace tantos años, hicimos
obras, y crecimos unidos y unidas. La Patria Grande nos cobija, pero es en la Patria Chica don-
de vivimos el día a día. Y las Sociedades de Fomento cumplen un rol muy importante para to-
dos los vecinos y vecinas", subrayó Mussi.
  Por su parte, la presidenta de la institución anfitriona -Elvira Falcón- expresó: "Recibimos a
Juan José Mussi con mucha alegría, porque siempre que lo necesitamos él está y nos acompaña.
Con el subsidio que nos entregó hoy, vamos a tener gas en la institución. Es el mejor regalo pa-
ra estos 69 años".
  La entrega de subsidios a entidades intermedias es una medida municipal dispuesta por el in-
tendente Juan José Mussi, con el objetivo de poder construir una comunidad más justa, in-
clusiva y solidaria.

  Encabezado por el intendente Juan José Mussi y el ministro de Seguridad de la Provincia Javier
Alonso, se presentó la Fuerza Barrial de Aproximación (FBA), integrada por 93 nuevos efectivos;
y se entregaron nuevos patrulleros y motos para las fuerzas de seguridad. La FBA es una nueva
especialidad de las fuerzas especiales de la Policía de la provincia de Buenos Aires, enfocada en
la proximidad con la ciudadanía y la resolución de conflictos en los barrios.
  "Esto es algo muy importante para Berazategui, ya que se trata de la incorporación de dos nuevos
patrulleros, seis motos y nada menos que 93 policías berazateguenses, que se suman para reforzar
la seguridad de nuestro distrito. Además, ya están licitados otros veinte patrulleros que nos llega-
rán en los próximos días", informó Mussi.
  Y destacó: "Quiero agradecerle al gobernador Axel Kicillof por este apoyo incondicional hacia to-
dos los municipios, para mejorar la calidad de vida de los bonaerenses. Y también al Ministro de
Seguridad por su permanente esfuerzo para que nuestra población esté cuidada y custodiada".
  Por su parte, el ministro Alonso resaltó: "Es un honor y un orgullo poder compartir este acto con
un intendente como Juan José Mussi, que se preocupa mucho por la seguridad de la comunidad,
comprendiendo que lo más importante es lograr una sociedad organizada que piense en el bienestar
de los demás".
  Sobre la decisiòn del Gobernador, el Ministro agregó: "El mandato de nuestro gobernador Axel
Kicillof es lograr una policía cada vez más profesional, equipada y humana, que se preocupe por
cuidar a los vecinos y vecinas. Por eso quiero felicitar a estos 93 efectivos de Berazategui, que han
iniciado una carrera de muchísimo esfuerzo y sacrificio para poder proteger a su pueblo".
  De esta manera, desde el Gobierno provincial se refuerza el compromiso
con el fortalecimiento de la seguridad en los municipios. El propósito es
ampliar los controles y multiplicar las capacidades de prevención del delito.

  El gobernador Axel Kicillof y el intendente Juan José Mussi abrieron
la 34° edición de los Juegos Bonaerenses (JJBB), en un acto que se
realizó en el Centro Municipal de Actividades Roberto De Vicenzo.
  Ante más de 4 mil personas, Kicillof recalcó la importancia de los
Juegos Bonaerenses, que reúnen a participantes de todo el territorio
bonaerense año tras año. "Son nuevos vínculos, compañerismo y
solidaridad", dijo.
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• Capricornio (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser
feliz. El problema es suyo, que
necesita motivos para todo.
• Acuario (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le
ocurra dar ejemplo con su ca-
so, la semana será mediana-
mente buena.
• Piscis (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que
haber dicho la semana pasa-
da... pero pensamos que iba a
mirar antes de cruzar...
• Aries (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas.
Eso sí, menores habrá de sobra.
• Tauro (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción
para esta semana... ouch!!!
• Géminis (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su
futuro y deje de leer el horós-
copo.
• Cáncer (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desa-
fíos... en otras palabras, proble-
mas.
• Leo (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena sema-
na... pero no va a ser esta.
• Virgo (24/8 al23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo
que le va a pasar... ja, ja...
• Libra (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida,
lástima que usted viene en ba-
jada...
• Escorpio (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos
amigos... de lo ajeno.
• Sagitario (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las
injusticias.

  Con más de 1.100 invitados —entre autori-
dades gubernamentales, diplomáticos y em-
presarios— la Embajada de Estados Unidos
en Argentina celebró el Día de la Indepen-
dencia con un evento que combinó celebra-
ción y gastronomía en un entorno de alto
nivel.
  El evento se realizó el 24 de junio en el em-
blemático Palacio Bosch, ubicado en Av.
del Libertador 3502, que se vistió de gala
para homenajear la independencia estado-
unidense.
  Este año, la temática fue “The Great Ame-
rican Road Trip”, un homenaje al espíritu
aventurero y a la diversidad cultural de Esta-
dos Unidos, evocando rutas icónicas como
la Ruta 66, la Lincoln Highway, la Hana
Highway, el Lake Superior Circle Tour y la
Blue Ridge Parkway, entre otras.
  El menú estuvo a cargo de Blue Catering,
marca de Grupo L especializada en eventos
y experiencias gastronómicas para encuen-
tros corporativos. Para esta ocasión, ofre-
cieron una propuesta inspirada en la di-
versidad regional de Estados Unidos, in-
vitando a un auténtico recorrido por sus sabores más característicos.
Pollo frito a la honey mustard, smash burgers, hot dogs, distintas varieda-
des de tacos, sopa de almejas, tarta de nuez pecán, key lime pie y cheese-
cake fueron algunos de los platos destacados que combinaron tradición,
creatividad y calidad.
  Además de la gastronomía como puente cultural, la ambientación del
Palacio acompañó con una decoración temática, que transformó sus es-
pacios en una travesía por los paisajes, símbolos y cultura estadouni-
dense.
  Grupo L es una compañía 100% nacional que brinda soluciones in-
tegrales para empresas a lo largo de todo el país. Cuenta con tecnología
de vanguardia, una sólida capacidad logística y el compromiso de 7.000
colaboradores para ofrecer un servicio de calidad y eficiencia a más de
500 clientes nacionales, regionales e internacionales.


